

Nachruf

GEMÜ

Wir trauern um unseren
ehemaligen Mitarbeiter

Herrn Erich Frankenbach

Herr Frankenbach war über 8 Jahre in unserem Unternehmen als Mitarbeiter in der Montage beschäftigt, bevor er im Jahr 1990 in seinen wohlverdienten Ruhestand eingetreten ist.

Wir schätzten sein Pflichtbewusstsein, sein Engagement sowie seine Zuverlässigkeit als Mitarbeiter. Im Kreise seiner Kollegen war er sehr beliebt.

Wir halten sein Andenken in Ehren.

Unsere aufrichtige Anteilnahme gilt den Angehörigen.

**Familie Müller, Geschäftsleitung und Belegschaft
der GEMÜ Gebr. Müller GmbH & Co. KG**

Ingelfingen, den 25. Februar 2020